LEGISLADORES DE AL INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS

Necesario, combatir la corrupción

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Ante legisladores de Chile, Colombia y Perú, México exhibió diversos casos
de corrupción que han sido
emblemáticos en la historia reciente del país, como la
llamada Estafa Maestra y el
caso Odebrecht, que fueron
puestos en la mesa por Morena, y los sobrecostos, fallas, falta de cumplimiento
en tiempos de entrega y exceso de contratos otorgados
sin licitaciones, que fueron
relatados por el PAN.

Durante la reunión de los legisladores de la Comisión Interparlamentaria de Seguimiento a la Alianza del Pacífico, su presidente, el se-

- nador morenista José Ramón Enríquez, recordó que el
 combate a la corrupción no
- · surge de la decisión de una
- · persona, sino que es necesa-
- rio contar con cimientos jurídicos, con mecanismos que la combatan de manera efi-
- caz, para instar a las naciones de la región a avanzar en



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

los mecanismos que permitan internamente acabar con este fenómeno.

"La prevención efectiva de la corrupción no radica en voluntades; no radica en la voluntad de quien gobierna. Radica en políticas públicas internas y sistemas de gestión dentro de las entidades públicas", aseguró el senador José Ramón Enríquez, presidente Pro Tempore de la Comisión.

Paola Medellín, consejera de la Alianza por la Integridad v Gobernanza, fue quien comenzó a hablar de los casos de corrupción, al contar que hace mucho tiempo su mamá tuvo que ser hospitalizada en el IMSS y se quejaba, porque la comida del hospital "parecía comida de la guerra", es decir, incomible. La empresa que alimentaba a los enfermos del IMSS tuvo contratos en 2002 por al menos seis millones de pesos; en 2009 por 343 millones de pesos y en 2018 contratos por más de cinco mil millones de pesos.

Momentos después, el diputado federal por el PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, habló de cómo en el tiempo de gobiernos panistas se avanzó en transparencia e instituciones de combate a la corrupción, que avanzó mucho en 2014, ya con autonomía a estos organismos.